



**ALGODONEROS DE CENTRO AMERICA.** Reunión conjunta de los Algodoneros de Guatemala, Nicaragua y El Salvador, tuvo lugar ayer en la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, para analizar la crítica situación por la que atraviesa la industria del algodón. De izquierda a derecha: Lic. René Machón, Gerente de la Cooperativa; General Juan José Rodríguez Somoza, de Nicaragua; Oscar Eusebio Argueta, Presidente de la Cooperativa Salvadoreña; Augusto Mérida Molina, de Guatemala y Ulises González de El Salvador.

# Algodoneros C.A. Piden Entrar a Mercado EE.UU.

Hacer gestiones ante el Gobierno de Estados Unidos para que se permita entrar al mercado norteamericano el algodón producido en Centro América, fue una de las resoluciones a que llegó el Frente Centroamericano de Productores de Algodón FRECAPA, durante la reunión efectuada el viernes en esta capital.

La declaración conjunta firmada por los algodoneros del área dice:

"Los países miembros del Frente Centroamericano de Productores de Algodón (FRECAPA).

reunidos en San Salvador el día veintitrés de septiembre de mil novecientos setenta y siete, conjuntamente por unanimidad acuerdan:

1.- Iniciar el implantamiento de un centro de información que permita intercambiar información relativa a la comercialización del algodón centroamericano en el Mercado Mundial.

2.- Sugerir con todo respeto al supremo Gobierno de Nicaragua, la creación de fórmulas legales que permitan el establecimiento de mecanismos registradores de los

contratos de compra-venta de algodón nicaragüense al Mercado Internacional con el objeto de contar con cifras estadísticas que permitan elaborar adecuadas políticas de comercialización.

—Favor pase a la Pág. 28.

## 3 Estudiantes a Curso de Música en Costa Rica

Walter Salvador Mejía, Néstor Efraín Rodríguez y Napoleón Quintanilla, estudiantes del Departamento de Música del Ministerio de Educación de El Salvador, participan en un curso intensivo de perfeccionamiento para instrumentistas en violín y cello, que se realiza en el Conservatorio Nacional de Música

—Favor pase a la Pág. 14.

## Químicos para Acelerar Madurez de las Frutas

Métodos prácticos y fáciles para acelerar la madurez de las frutas y verduras se pondrá en práctica en el Mercado La Tiendona, mediante el uso de químicos especiales que no producen ningún efecto dañino en el organismo.

Hasta la fecha, los vendedores mayoristas de la capital maduran los alimentos basándose en tres factores determinantes como la temperatura, la humedad relativa y el uso de etileno, gas que se denomina hormona de maduración.

Rafael Amezcuita, fisiólogo de

## No Aparecen Chaleco Contra Balas ni Arma de Imputado

Ni el chaleco contra balas ni la propia arma del imputado han aparecido en las investigaciones que se siguen contra Ramiro Campos Zúñiga, a quien sindicaron como autor de la muerte de un motorista y lesiones en cinco personas más.

El hecho ocurrió el 5 de agosto en Ciudad Delgado, según el informativo. Inicialmente, Campos Zúñiga llegó a un drive inn y atacó a balazos a Rafael Flamenco Monterrosa, que se encontraba en la cabina de un camión comiéndose un sandwich. En su huida, el hechor se fue a meter al restaurante "Casanova", del kilómetro 4 de la Troncal del Norte, en donde le dió balazos al bachiller

post cosecha del IICA, dio amplias demostraciones al personal de la Administración de Mercados de San Salvador sobre el uso de algunos químicos en frutas y verduras, especialmente el etileno que al descomponerse se convierte en gas carbónico y agua. Dijo que además de no causar ningún peligro para el público es de gran beneficio para los comerciantes al vender a corto plazo sus alimentos. Dijo que con un galón del citado producto se pueden madurar

—Favor pase a la Pág. 9.

Mario Aguilar Molina, que se hallaba en una mesa. El sujeto salió corriendo de nuevo de ese lugar —según los testigos— y se fue con rumbo a Ciudad Delgado, en donde lesionó a tiros a Pedro León, Guillermo Hernández y a Lucas y Juan García, que caminaban sobre la Calle Paleca. Posteriormente, el hechor fue capturado y un testigo vio el tipo de arma que le decomisaban, notando también que llevaba un chaleco contra balas.

Al Juzgado de C. Delgado fue remitida otra arma y el chaleco no aparece, según la versión del testigo.

Ayer, el Dr. Romeo Melara

—Favor pase a la Pág. 14.

## Asamblea Masónica Celebrarán el Viernes 30 en la Capital

Problemas sobre organización, liturgia, normas a seguir, para saber cómo la masonería puede prestar su aporte en beneficio de la humanidad, serán analizados durante la X Asamblea Masónica de Centro América, por celebrarse en la Gran Logia Masónica "Cuscatlán", en San Salvador, del 30 de septiembre al 2 de octubre.

El doctor Víctor Álvarez Cruz informa que a ese evento asistirán representaciones de las Logias del Istmo Centroamericano y Panamá. También dijo que asistirán como observadores, otras delegaciones no regionales. El profesional señaló que el objetivo de esa Asamblea es buscar la unificación de criterios sobre problemas masónicos de la región y hacer observaciones relativas al bien de la humanidad en cada uno de los países que representan.

## Buscan a Hombre y Mujer que Asaltaron Pagador en S. Ana

SANTA ANA. Minuciosas investigaciones realizan para establecer la identidad de una mujer y dos hombres jóvenes que el miércoles asaltaron y robaron ₡ 18.000 al contador de Frenkel y Cia, de Santa Ana y que tienen parecido con los que asaltaron Radio Musical de esta ciudad el jueves 22.

El contador Roberto Lima, declaró a las autoridades que cuando se dirigió al Banco a depositar la remesa de ₡ 14.000 en efectivo y el resto en cheques fue interceptado por dos hombres y una mujer jóvenes que se conducían en un Pick-Up blanco. Lo anterior fue declarado por el contador al ser detenido en vias de

investigación y puesto en libertad después de comprobar que era inocente.

Las autoridades llevan a cabo exhaustivas investigaciones del caso, al través de fotografías "habladas" en virtud de que quienes asaltaron la Radio Musical de aquella Ciudad, el jueves eran también dos hombres y una mujer, que se conducían en un Pick-Up blanco.

Posiblemente —se nos dijo— con las fotos habladas se obtenga una pista para dar con los que asaltaron la Radio Musical y por ende, se esclarezca la identidad del resto de individuos que transmitieron mensajes subversivos en las radios que asaltaron. (W.M.).

## Sigue Adelante Transformación Agraria en dos Departamentos

"El Proyecto de Transformación Agraria sigue vigente en la zona oriental del país (Usulután y San Miguel)", afirman en el Departamento de Relaciones Públicas del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria.

Se dijo que de acuerdo al Decreto Legislativo N°. 123 que establece las reformas del ISTA y la Ley de Creación del Primer Proyecto de Transformación Agraria, el proyecto continúa.

"Estas reformas —se afirma— han impedido la adquisición de tierras por medio de expropiación inmediata; pero el ISTA tiene la opción de compra de todos los terrenos que voluntariamente quieran ser vendidos".

"En esta situación —prosigue la fuente— tenemos ya compradas más de 8 mil manzanas de terrenos en los cuales se está trabajando con programas de

promoción, organización y capacitación campesina que ha dado por resultado la integración de grupos solidarios que son sujetos de crédito por medio de los cuales se ha logrado adquirir financiamiento para las cosechas de este año hasta por un monto que se acerca a los 2 millones de colones.

"La Transformación Agraria agrega la fuente informativa —no solamente se realiza en el Primer Proyecto, sino en otras propiedades del Instituto diseminadas en el país en el programa conocido como Operación Regional. Dentro de este programa —dijo— ya hubo adjudicación de lotes agrícolas y lotes para vivienda en la hacienda Bola de Monte, donde se desarrollan actividades de mejoramiento para la comunidad

—Favor pase a la Pág. 14.



**PIDEN INVESTIGAR CASO.** La señora María del Carmen Orellana de Ayala, izquierda, acompañada de sus nueve hijos pide al Juez Segundo de lo Penal de Zacatecoluca, investigue a fondo el caso por el cual se encuentra detenido su esposo José Santos Ayala, a quien se acusa de usurpación de tierras en el Cantón Plataneros, de esa ciudad. (Foto de Rodríguez Mina).